



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 277
20 de mayo de 2016**

Campaña de donación de sangre en la Universidad Central

En la Universidad Central del Ecuador se llevó a cabo la donación de sangre con la presencia de la Cruz Roja Ecuatoriana. Se colocaron carpas de la Cruz Roja en las afueras de la facultad Ingeniería en Geología, Minas, Petróleo y Ambiental en el hall del Teatro Universitario. La iniciativa surgió en coordinación de delegados de la facultad Ingeniería en Geología, Minas, Petróleo y Ambiental y el Comité de Ética Universitario.

Juan Manuel Guzmán funcionario del Comité de Ética dijo que la campaña de donación tiene como objetivo abastecer a los bancos de sangre del país que están colaborando con los damnificados y sensibilizar a la comunidad universitaria para que continúe aportando.

Posteriormente las pintas de sangres tendrán un proceso de análisis y según las necesidades y demandas que presenten los hospitales en las zonas de riesgo serán enviadas. La Universidad Central se encuentra comprometida y responde a este llamado con la colaboración de sus estudiantes y docentes. **G.Z**

